
整理
番号

事前提出分の再質問・自由意見等
当日お聴きした意見等（題名）

（内容） 【回答】 担当課

1
西尾小校区の区割り変更
（事前質問5）

【質問】
町内会を分割した場合、校区の補助金は分割した町内会の分も上乗せ

して支払われますか。

　市の基準に沿った形となります。

地域つながり課

2
クリーセンターへのごみ搬入時におけ
る渋滞緩和（事前質問4）

【提案】
シルバー人材センターの搬入については、市から委託をされている廃

プラは、さっさと降ろしている。可燃ゴミや小型家電の場合は、搬入を
行う時に並んでいる。待っている時間も、シルバーに支払う経費になる
ので、別の場所に降ろすようにすればスムーズに進むようになりません
か。

シルバーの行っている業務が、全て行政の仕事ではありません。個人
の方から依頼を受けた業務の場合もありますので、可燃ごみなどは一般
の方と同じ場所に降ろすために並んでお待ちいただいております。別の
場所に降ろすというのは、今、検討できない状況です。 環境業務課

3
外国人労働者受け入れ拡大に伴う市の
取り組み（事前質問2）

【提案】
外国人の労働者を受け入れている企業に対し、ロータリークラブやラ

イオンズなどにアンケートを行って従業員の状況を把握してはどうか。

　状況を聞く方法の一つとしてアンケート等の検討をしてまいります。
また、次年度以降に外国人との共生について、市の基本計画を考える

際の参考にさせていただきます。
商工観光課

地域つながり課

4
将監用水　みどり橋から八反橋の散策
路計画（事前質問3）

【意見】
過去に川幅のせまい川に蓋をして道路の一部にすることがあり、とて

もいい案だと思います。他にも有効利用できるような場所があれば活用
してください。

　今後もいろいろな方の意見を聞きながら事業を進めてまいります。

河川港湾課

5 花ノ木小学校の登校時の状況について

【意見】
朝７時45分過ぎの東邦ガスの所で、花ノ木小学校に登校する子供たち

が集まっています。交差点からあふれるくらい何十人と集まっている場
合があります。事故があるといけないので、一度見ていただきたい。

　一度、確認させていただきます。

土木課

6 二ノ沢川の排水

【要望】
各町内からの工事要望により、改修が進められていますが、二の沢川

の排水については、まだまだ対策が不十分ではないかと思います。早急
な対応はできませんか。

二の沢川につきましては、御城下のところまで拡幅が進んでおり、愛
知県でも県道に係る橋の改修など、川幅を広げる工事を順次、進めてお
ります。

また、亀沢の調整池の維持管理のほか、池に流れ込む側溝などの改修
なども行っておりますが、池から流れる先である河川の改修も必要なた
め、整備を進めるとともに、県へも働きかけてまいります。

河川港湾課
下水道整備課

7 市民病院について

【提案】
市民病院については、病院経営のプロである民間に売却して運営して

もらってはどうか。

民間移譲も一つの考え方ではありますが、現時点では考えておりませ
ん。赤字を減らすべく、いろいろな方策を研究しており、その中の一つ
として、碧南市民病院との経営統合というものもございます。民間病院
を始め総合病院であっても黒字となっているところもありますので、い
いところは取り入れ、引き続き改善に向けて取り組んでまいります。

市民病院管理課

8 健康診断

【提案】
西尾市で健康診断を受ける場合、助成を受けようとすると市内の病院

でしか受けられない。他市町で受診した場合でも、助成を受けられるよ
うになりませんか。

　健康診断の内容の拡充については努力してまいります。

保険年金課

9 下水道の値上げ

【質問】
新聞報道にもあったように、下水道の使用料が値上がりすると、消費

税も増税されるので家計に響きます。具体的にはどのようになります
か。

下水道料金は県下でも２番目に安い状況で、本来、使用料で賄うべき
費用が不足している状況です。それを、使用者による応分負担となるよ
う見直しを考えているところです。 下水道管理課
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10 用水の冠水

【要望】
順海町の用水は近隣からも集まってきます。先日の豪雨で道路まで冠

水してしまいました。九州であったように豪雨が長時間降り続くと心配
なので、何か対応はできませんか。

市内中心部の雨水は、道路の側溝や水路から、最終的に二の沢川、北
浜川に流れ込みます。そのため、河川の改修とともに、そこまでの雨水
路の整備を順次行っております。

また、雨水整備については、下水道整備課が管理する水路以外に、水
利組合が管理する水路あります。そのため、全ての要望にすぐ対応でき
ない場合もありますので、要望については毎年、提出をお願いします。

下水道整備課

11 避難所の救護所の開設

【質問】
地震などで被災した場合、避難所に避難するのですが、多くの人がけ

がをする可能性があります。そのような場合の手当は、救護所が設置さ
れ医師や保健師が配置されないと対応ができないと思います。救護所の
設置についてどのように考えていますか。

発災直後に避難所に入られた場合、避難所のすべてに救護所を設置す
ることはできませんが、ある程度避難が長期化した場合には、救護所の
設置について考えていく必要があると思います。 危機管理課

健康課

12 通学路の安全確認

【質問】
　通学路の危険な箇所や点検などはどのようになっていますか。

通学路につきましては、児童や生徒の安全確保のために、日々点検をし
ております。

学校教育課
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